
AZIENDA OSPEDALIERO-UNIVERSITARIA PISANA 
 

Verbale Organismo Indipendente di Valutazione del 03.07.2019  
 
L’anno 2019, il giorno 03 del mese di luglio, alle ore 14.30, presso l’Ufficio del Direttore 
Amministrativo - edificio 200 - P.O. Cisanello, si è riunito l’Organismo Indipendente di Valutazione 
dell’Azienda Ospedaliero Universitaria Pisana, costituito con delibera n° 283 del 16/04/19.  
 
A tale incontro risultano pertanto presenti: 

 Dott. Giorgio Lovili    PRESIDENTE  
 Dott.ssa Antonella Di Silvestre COMPONENTE 
 Prof. Simone Lazzini    COMPONENTE 

 
 Dott.ssa Gabriella Pellegrini – Direttore U.O. Controllo di Gestione 
 Dott.ssa Antonella De Vito – collab. amm.vo U.O. Controllo di gestione 
 Dott. Paolo Orlandi – collab. amm.vo prof.le esperto U.O. Politiche e Gestione delle Risorse 

Umane dell’AOUP con funzioni di segreteria  
 
La riunione inizia alle ore 14.30  
 
Pellegrini dopo aver riepilogato brevemente compiti e funzioni dell’OIV, ricorda che lo scopo della 
riunione odierna è quella di prendere in esame la Relazione della performance 2018 inviata in data 
29/06/2019 comprensiva delle risultanze del budget 2018 delle singole articolazioni organizzative, 
al fine dell’eventuale validazione della stessa da parte dell’OIV. 
 
Lazzini evidenzia il fatto che nella suddetta relazione non ha trovato riferimenti circa la valutazione 
della dirigenza apicale (Direttore Generale, Direttore Sanitario e Direttore Amministrativo) e 
pertanto chiede come venga effettuata. 
 
Pellegrini spiega che a tale valutazione provvede il Laboratorio Mes della  Scuola Superiore 
S.Anna tramite un sistema elaborato di indicatori (alimentati con dati provenienti dal sistema 
informativo regionale, dai bilanci Aziendali e da indagini sistematiche con significatività statistica, 
raggruppati su 5 dimensioni di analisi) i cui risultati sono rappresentati attraverso uno schema a 
bersaglio, che offre un intuitivo quadro di sintesi della performance ottenuta dall’Azienda. 
La Regione Toscana ed il Mes hanno poi presentato a tutte le direzioni aziendali in plenaria i 
risultati del bersaglio 2018.  
 
Lovili chiede spiegazioni in merito al dato negativo riguardante l’’obiettivo igiene delle mani che 
per quanto riguarda il consumo del gel pur registrando un trend positivo risulta lontano dagli 
standard ottimali. Nota inoltre una debolezza nel DAI specialità chirurgiche cui la U.O. 
Neurochirurgia contribuisce ad abbassare la media. 
 
De Vito chiarisce che tale obiettivo era all’inizio correlato al tasso d’infezione nei reparti ma che a 
causa dei pochi dati in possesso è stato deciso di considerare il 2018 come anno di riferimento. 
Fuori budget è stato comunque deciso di organizzare corsi di formazione al fine di sensibilizzare a 
tale pratica.  
Per quanto riguarda il DAI specialità chirurgiche il dato penalizzante riguarda l’utilizzo degli 
applicativi.  
 
Il Direttore Amministrativo intervenuto alla riunione, evidenzia il fatto che pur registrando risultati  
inferiori rispetto agli altri, il DAI specialità chirurgiche è quello che ha ottenuto i miglioramenti 
maggiori anche grazie all’ottimo lavoro del suo Direttore che svolge veramente un’opera di 
coordinamento intermo tra tutte le strutture afferenti il DAI e con la Direzione Aziendale e di 
risoluzione di tutta una serie di problematiche. 
 



Lazzini chiede come avviene la procedura di modifica od eventuale annullamento di obiettivi di 
budget nel corso dell’anno.  
 
Pellegrini spiega che in questi casi l’AOUP procede a formalizzare tali cambiamenti tramite atto 
deliberativo. 
 
Di Silvestre ritiene utile nei prossimi incontri effettuare un‘analisi sul monitoraggio degli obiettivi 
che l’Azienda svolge periodicamente. 
 
L’OIV esprime a questo punto apprezzamento per la qualità complessiva della relazione, anche in 
termini di esposizione e grafica degli indicatori; ritiene pertanto ci siano tutti i presupposti per poter 
validare la relazione anche in considerazione del fatto che rispetto alle relazioni presenti in rete di 
altre realtà a livello nazionale, quella dell’AOUP risulta essere più esaustiva in quanto oltre a 
rappresentare tutta una serie di dati vengono ben evidenziate le criticità.  
 
Il Presidente dell’OIV procede pertanto alla firma del documento di validazione della relazione sulla 
performance 2018 che verrà pubblicato insieme alla relazione stessa nell’apposita sezioni di 
Amministrazione trasparente del sito istituzionale dell’AOUP. 
 
Alle ore 16.00 termina la riunione. 
 
Viene fissata la prossima riunione in data 09/09/19 per analizzare nella mattina (ore 11 circa) il 
sistema di valutazione del personale adottato in Azienda e nel pomeriggio (ore 14.00) prendere 
atto delle risultanze del monitoraggio degli obiettivi di budget che verrà effettuato negli ultimi giorni 
di luglio. 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
DOTT. GIORGIO LOVILI Presidente FIRMATO 

DOTT.SSA ANTONELLA DI SILVESTRE Componente FIRMATO 

PROF. SIMONE LAZZINI Componente FIRMATO 

 
 
Originale conservato agli atti presso U.O. Politiche e gestione delle risorse umane 
 


